
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会 長 挨 拶 

会長 秋保賢一 

 

 

 

 

 

 

本年度、最初の例会です。今後とも

よろしくお願いいたします。 

先日、バングラデシュのダッカでテ

ロがあり、日本人 7 名が犠牲になりま

した。私が顧問をさせてもらっている

会社の事業所が、バングラディシュに

あり、その役員の方と雑談の中でバン

グラディシュの話をしたばかりでし

たので驚きました。亡くなられた方の

ご冥福をお祈りします。 

今、R.I.は、ポリオの根絶に全力を

挙げていますが、パキスタンなどでは

イスラム原理主義の過激派がいて、欧

米に対する偏見が強く欧米のものは

悪と考えてワクチンの投与を拒否し

たり、さらには従業者を襲撃すること

もあると聞きました。R.I.も国際的な

民俗紛争や宗教対立の中で活動して 

いるのだなと思いを新たにした次第

です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

クラブフォーラム 

新理事役員挨拶 

会長 秋保賢一 

 年次計画書の会長挨拶とちょっと

違いますが、この原稿を書いた後で

R.I.規定審議会の報告を受け、岐阜西

ロータリークラブとの合併話などが

持ち上がってきましたので、今年度は、

「今、分岐点にあるロータリーを考え

る」にしようと考えています。 

 一つは、RI の向かう方向がこれまで

の職業奉仕に軸足を置き、例会を重視

する日本の伝統的なローありークラ

ブのあり方とは違ってきたと思われ

るからです。具体的には、当ロータリ

ーにおいて例会を毎週 1 回から、月 2、

3 回に減らすのか、職業分類は完全に

撤廃してしまうのか、等の要検討事項 

があると思います。 

また、一つには、会員数の減に伴

って、財政や役員人事に行き詰まり

を生じており、そこから合併の話も

出てきておりますが、これらについ

てはどのように対処していくか考え

ていかなければなりません。 

また、一つは、今年度の会長エレ

クトは渡辺会員であり、当ロータリー

クラブも完全に世代交代の時期を迎

えているので、次世代の岐阜中ロータ

リークラブはどうなっていくのかと

いうテーマがあります。 

 今年度は、これからの点について会

員みんなで知恵を出し合っていこう

と考えています。 

幹事 大橋哲也 

 

 

 

 

 

 

 

 

 秋保会長をしっかり支え、また、AB

グループの代表幹事としてしっかり

仕事をしていきたいと思っておりま 

前 例 会 の 記 録 次 回 予 定 

  

 

 

平成 28 年 7 月 12 日(火) 

第1200回例会 第1119号

2016-17  RI テーマ 
人類に奉仕するロータリー 地元と海外の地域社会における 

独自のプロジェクトの実施を 

会 長 秋 保 賢 一 
幹 事 大 橋 哲 也 

発 行 公共イメージ委員会 

例 会 火曜日 12 時 30 分 
会 場 岐阜都ホテル 

事務局 岐阜市神田町 2-2 

電 話 058-264-9235 

[出席]会員総数30名（出席免除2名）

本日出席23名 83.33％ 

[行事] クラブフォーラム（1） 

新理事役員挨拶 

担当 会長 

 

第１１９９回 

平成２８年７月５日(火) 

[点鐘] １２時３０分 

[ソング] 君が代・奉仕の理想 

[ゲスト]  

[ビジター]  

 

第１２０１回 

平成２８年７月１６日(土) 

[点鐘]１０時００分 

[行事] ガバナー公式訪問・I.M. 

岐阜A グループ合同例会 

［7 月 19 日（火）の振替］ 

担当 I.M.実行委員会
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す。フィリピンの事業もグローバル補

助金を申請していきたいと思います。 

I.M.実行委員会委員長 安田高志 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

クラブ奉仕委員会委員長 森益男 

 

 

 

 

 

 

 

 

 本年度、秋保賢一会長のご挨拶で

世代交代の時期を迎えているとの認

識を確認いたしました。加えて、西

ロータリークラブとの問題もあり、

種々の課題をスタッフの皆さんと力

を合わせて 1 年間を有意義に務めて

いきたいと思います。よろしくお願

いいたします。 

会長エレクト 渡辺成洋 

 

 

 

 

 

 

 

 

 私の父もロータリアンでした。父

の姿を見てロータリアンは死ぬまで

がロータリアンだと思っています。

体が衰えようとも、心に青春を抱い

て進むべきです。秋保会長に学びな

がら一年間お世話になります。よろ

しくお願いいたします。 

会計 勝野和男 

 

 

 

 

 

 

 

 

1 年間、中ロータリークラブの台

所を預かります。まずは会費のお振

込、よろしくお願いいたします。 

友情と奉仕の灯を 

スマイルボックス委員会 

★就任おめでとうございます★ 

大橋哲也君 

 2 回目の幹事です。よろしくお願い

いたします。 

勝野和男君 

 会計、よろしく。 

安藤元一君 

本年度、会場監督の委員長を担当

させていただきます。特に今期は喫

煙者の皆様には「例会中禁煙」にご

協力をお願いいたします。 

森井脩次君 

今年度、国際奉仕委員長を担当さ

せていただきます。1 年間よろしく

お願いします。 

中村賢司君 

監査よろしくお願いします。 

伊藤善男君 

一年よろしくお願いします。 

加納永一朗君 

秋保新会長、誠におめでとうござ

います。陰ながら応援してまいりた

いと思います。フィリピンは行きま

せんけど。

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 27 期 岐阜中ロータリークラブ 理事役員一同 


